

Leichtathletik beim HSV**Beachtliche Erfolge bei den RNK-Schülermeisterschaften**

(th). Im malerischen Schönau/Odenwald, der Stadt, wo der zukünftige Oberbürgermeister von Hockenheim Marcus Zeitler noch Bürgermeister ist, trafen sich am 28. Juli über 250 Leichtathleten zu den Einzelmeisterschaften der U16 Schülerinnen und Schüler.

Der HSV Hockenheim konnte trotz der schon begonnenen Ferienzeit mit 3 Athleten teilnehmen. Das Wetter war nach der Hitze der letzten Tage wie-

der besser für sportliche Aktivitäten geeignet und so konnten alle drei neue persönliche Bestleistungen aufstellen.

Pascal Haak musste sich in seinem ersten Leichtathletikwettkampf überhaupt nur knapp mit dem undankbaren 4. Platz im Ballwurf M12 zufrieden geben. Im Vorkampf schaffte er es als Zweiter die Schallgrenze von 40 m zu knacken, verletzte sich aber leicht bei seinem ersten Wurf im Endkampf und konnte sich deswegen nicht mehr

weiter steigern. Malek Sidaoui nahm an 3 Wettbewerben der M11 Schüler teil und konnte sich im 50-m-Lauf (8,82s) und Weitsprung (3,46m) verbessern, im Schlagball sogar um 3 m auf 36,50m. Leider reichte es aufgrund der zahlreichen und starken Konkurrenz nicht auf das Siegertreppchen.

Dies schaffte Dennis Haak, der bei seinem ersten offiziellen Wurfwettkampf wie sein Bruder die 40 m im Schlagball das erste Mal übertraf und

damit seine Leistung aus dem vereinsinternen Familienwettkampf vor 3 Wochen noch einmal um fast 5 m auf 40,5 m steigern konnte. Dies reichte in einem spannenden Wettkampf für einen sicheren 3. Platz. Wenn alle Athleten ihre Leistungen über die Sommerferien zumindest konservieren können, verspricht dies einen erfolgreichen Herbst, wo noch der ein oder andere Wettbewerb auf dem Programm stehen wird.